

17º JORNADAS CIENTÍFICAS Y DE GESTIÓN

Convocatoria a presentación de trabajos

Jornadas organizadas en forma conjunta entre el HEC y la Universidad Nacional Arturo Jauretche

Reglamento de envío de trabajos para temas libres

Se recibirán los trabajos enviados a través del Link:

<https://hecrep.hospitalelcruce.org/jornadas/>

- 1er llamado: Hasta el **04 de octubre de 2024**.

Se aceptarán resúmenes de trabajos acerca de investigaciones científicas cualitativas cuantitativas y mixtas, orientadas según lo determinado en los ejes temáticos.

Convocatoria abierta que incluye al personal del HEC, docentes investigadores de la UNAJ y personal de salud de la red y/u otras instituciones a nivel nacional

Se considerarán para la presentación los trabajos que cumplan con los siguientes requisitos:

- El resumen deberá contener un máximo de 500 palabras.
- Cada trabajo puede incluir un máximo de 8 (ocho) autoras/es.
- No hay límite para el número de trabajos enviados por cada autor/servicio/área/institución.
- Se podrán agregar hasta 2 tablas y/o 2 figuras
- En el resumen no adjuntar secuencias de video.
- Los trabajos se deberán inscribir en alguno de los siguientes ejes:

Ejes de entrega de trabajos

Procesos asistenciales: diagnóstico, atención y tratamiento

En esta línea se esperan recibir relatos de experiencia o trabajos de investigación relacionados a la atención de pacientes, su diagnóstico y tratamiento; incluyendo prácticas médico- clínicas, de enfermería, quirúrgicas, kinésicas, entre otras.

Proceso de gestión y organización de los Servicios de Salud

Esta línea está relacionada a los trabajos de investigación o relatos de experiencia dirigidos que aborden temáticas vinculadas a gestión de calidad: implementación y evaluación de programas; gestión de RRHH; procesos administrativos; intervenciones innovadoras; herramientas de gestión estratégica: monitoreo y gestión de indicadores; clima organizacional; redes de servicios de salud y gestión de pacientes.

Gestión del Conocimiento y Formación en Salud

Esta línea incluye trabajos de investigación o relatos de experiencia que aborden el campo de la gestión del conocimiento en salud, tanto vinculadas a la formación del talento humano como a los procesos de investigación: Uso de la investigación en la toma de decisiones en salud; producción de evidencias; formación y capacitación en salud; relaciones hospital -universidades; trabajo interdisciplinario en salud.

Salud y Comunidad.

En este eje se esperan recibir trabajos referidos a derechos de las y los pacientes; estrategias y acciones de promoción para la comunidad; comunicación en salud; intervenciones educativas hacia la comunidad, trabajo en territorio y atención primaria de la salud.

Modalidades de evaluación

El proceso de evaluación de los trabajos enviados se realizará por pares integrantes del Comité Científico de la Jornadas.

A continuación, se detalla el puntaje que se establece para la evaluación de trabajos con la escala del 1 al 10 y se describen los siguientes criterios de evaluación, (asignándose dos puntos por cada ítem). La puntuación definirá la modalidad de presentación oral o poster.

Apartado a evaluar	Puntaje
Originalidad	
Enfoque teórico y/o Método/(tipo de diseño y adecuación)	
Objetivos	
Resultados (adecuación y presentación)	
Conclusiones/discusión	

Los interesados podrán contar con apoyo del Área de Docencia e Investigación para el desarrollo de sus presentaciones; esta apoyatura tiene como objetivo estimular la calidad de las presentaciones y su posterior difusión desde el repositorio digital del hospital

Modalidad de presentación

-Oral: se seleccionarán trabajos para esta modalidad. La presentación será de 7 minutos cada uno.

-Póster: se seleccionarán y serán expuestos durante los días de Jornadas en formato digital.

Preservación y difusión: Los trabajos estarán disponibles en el Repositorio digital del HEC en <https://repositorio.hospitalelcruce.org/>